

MOI

Patroli Polsek Jatisari Sumbangsi Dialogis Himbau Kamtibmas Kepada Juru Parkir SPBU Balonggandu

[KARAWANG - KARAWANG.MOI.OR.ID](http://KARAWANG-KARAWANG.MOI.OR.ID)

Jan 15, 2025 - 17:26



Polres Karawang - Menjaga dan memelihara keamanan tetap aman dan

kondusif menjadi tugas utama kepolisian. Polsek Jatisari Polres Karawang Polda Jabar melaksanakan patroli di sejumlah obyek vital yang berada di wilayah Kecamatan Jatisari khususnya di SPBU yang ada di Desa Balonggandu, guna mengantisipasi kerawanan gangguan kamtibmas yang bisa menimbulkan kerawanan dan penyalahgunaan bahan bakar.

SPBU (Stasiun Pengisian Bahan Bakar Umum) merupakan salah satu obyek vital yang di patroli anggota Polsek Jatisari Polres Karawang dan berdialog dengan Juru parkir maupun warga yang ditemui.

Kegiatan tersebut dilaksanakan oleh Anggota patroli Polsek Jatisari Polres Karawang Aiptu Juanda dan Aiptu Heru Setiawan menyampaikan pesan-pesan dan himbauan kamtibmas kepada karyawan SPBU dan petugas parkir agar tetap waspada dengan situasi sekelilingnya.

Kegiatan patroli ini dilakukan untuk memberikan rasa aman dan nyaman kepada warga masyarakat serta untuk mengetahui situasi perkembangan keamanan dan ketertiban masyarakat di SPBU dan lingkungannya saat siang hari.

Kapolres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain.SIK.,SH.,MH melalui Kapolsek Jatisari Kompol H Bambang Sumitro.SH.,MM.,CHRA mengatakan bahwa patroli di obyek vital seperti SPBU menjadi salah satu poin penting dalam menjaga keamanan di wilayah hukum Jatisari, apalagi saat malam hari yang biasanya tingkat kerawannya meningkat, dengan kehadiran petugas Kepolisian ke SPBU juga bisa memberikan rasa aman dan nyaman kepada karyawan maupun warga masyarakat sekitar.

Kehadiran Polri di tengah-tengah masyarakat mendapat apresiasi dari petugas SPBU juga masyarakat karena selain ciptakan situasi yang aman dan kondusif juga meniadakan rasa takut dan was was akan gangguan kejahatan apalagi saat malam yang rentan dijadikan waktu pelaku kejahatan untuk beraksi.

Polres Karawang_AKBP Edwar Zulkarnain